

## INFORME DE REVISION A LA RENDICION DE CUENTAS DE EMMQ AÑO 2024

JOSE GUSTAVO CALDERON MAZON CON CC. 1705534327, EN CALIDAD DE ASAMBLEISTA METROPOLITANO DE QUITO, REPRESENTANTE DE LA PARROQUIA SOLANDA Y MIEMBRO DE LA MESA 1. UNA VEZ TERMINADA LA REVISIÓN DEL INFORME QUE SERÁ PRESENTADO POR EL SR. GERENTE DEL MMQ. SR. RUSBEL JARAMILLO, PRESENTO LAS SIGUIENTES CONCLUSIONES:

1.- SE VERIFICA LA EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO APROBADO PARA EL AÑO 2024, QUE FUE DEL 84.92% EL VALOR ASCIENDE A LA CANTIDAD DE \$ 3'394.830,18; LO IMPORTANTE ES QUE EL 80.64% SON RECURSOS PROPIOS Y APENAS EL 19.36% SON RECURSOS MUNICIPALES.

NO PODEMOS DEJAR PASAR POR ALTO EL CUMPLIMIENTO DE LOS PLANES INSTITUCIONALES, QUE DETALLAMOS A CONTINUACIÓN:

POA (PLAN OPERATIVO ANUAL), CON EL 96.30% DE METAS CUMPLIDAS;

PAI (PLAN ANUAL DE INVERSION) CON EL 100% DEL CUMPLIMIENTO DE METAS

PLAN ESTRATÉGICO CON EL 100% DE METAS COMPLIDAS

PLAN DE NEGOCIOS CON MÁS DEL 90% DE CUMPLIMIENTO.

LAS CIFRAS PRESENTADAS, DEMUESTRAN EL TRABAJO REALIZADO CON TODA LA RESPONSABILIDAD, NO SÓLO DEL SR. GERENTE SINO DE TODO SU EQUIPO DE TRABAJO.

TENEMOS QUE RESALTAR EL APOYO A LOS VECINOS Y A LOS DIRIGENTES DE SOLANDA, CON LOS CUALES SE HICIERON VARIAS MESAS DE TRABAJO ACOGIENDO VARIAS PROPUETAS PARA MEJORAR LA PRESENTACIÓN DEL MM EN LA CIUDAD, SE LOGRÓ ARREGLAR EL ALREDEDOR DE LAS VEREDADS DEL MERCADO, QUE ESTABAN EN MAL ESTADO, RESCATAR EL PARQUE QUE DABA MIEDO PASAR POR AHÍ A PARTIR DE LAS 6PM. EL AÑO 2024 HA SIDO FRUCTÍFERO, NUESTRA FELICITACIÓN SINCERA A ESTA ADMINISTRACIÓN, POR LOS RESULTADOS OBTENIDOS, COMO NUNCA HEMOS SIDO ESCUCHADOS Y TOMADOS EN CUENTA, DEMOSTRANDO ASÍ QUE LA UNIÓN HACE LA FUERZA.

ESPERAMOS QUE EL SR. ALCALDE TAMBIÉN RECONOZCA LOS LOGROS DE USTEDES Y NOS PERMITA SEGUIR TRABAJANDO POR EL BIEN COLECTIVO, EL ARTE RODEA A NUESTRO MERCADO CON OBRAS QUE TIENEN SIGNIFICADO Y MENSAJES PROFUNDOS.

AHORA TODAVÍA NOS FALTA MUCHO POR HACER, COMO MEJORAR LA PRESENTACIÓN DE LOS PRODUCTOS CON ESTANTERÍAS ADECUADAS, RECORDEMOS QUE LA PRIMERA VISTA ES LA QUE IMPACTA. ESTAMOS CON EL PROYECTO DE LA RADIO COMUNITARIA, LA MISMA QUE FUNCIONARÁ EN UNA DE LAS OFICINAS ADMINISTRATIVAS, ESTAMOS SEGUROS QUE TENDRÁ MUY BUENA ACOGIDA. TODO ESTO ES POSIBLE CUANDO HAY VOLUNTAD DE PROGRESAR Y DE AYUDAR. UN APLAUSO A ESTA ADMINISTRACION, ESTE APLAUSO DEBE SER SINCERO. MUCHAS GRACIAS.

ATENTAMENTE,

  
JOSÉ GUSTAVO CALDERÓN MAZÓN  
ASAMBLEÍSTA DE SOLANDA  
C.I. 1705534327